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我孫子市教育委員会 あて

我孫子市立布佐中学校 学校運営協議会

会長 篠崎 和彦

令和４年度 第１回 布佐中学校区学校運営協議会報告書

このことについて、我孫子市学校運営協議会規則第１２条の規定により、次のとおり報告します。

出席委員名 【布佐中】戸塚美由紀，森政俊光，肥後真理子，篠崎和彦，山下正信，

佐藤秀範，松島 紀，鈴木和子 ,
【布佐小】小林道治，加藤理巳，日景翔大，鈴木治男，小島茂明，鈴木高士，

遠藤絵里香，板倉 博，

【布佐南小】谷口育男，山田恭生，糸賀貴之，志垣健二郎，駒場アサ子，

新堀 都

記 録 者 氏名 肥後真理子（教務主任）

（令和４年４月２７日実施）

意見を求めた事項 発言者 意 見 の 概 要

１．開式の言葉 小林校長 ただいまより、令和４年度第１回布佐中学校区学校

運営協議会を開会します。

２．各校の会長、副会長 森政教頭 布佐小学校会長鈴木治男様、副会長遠藤絵里香様、

の確認 布佐南小学校会長志垣健二郎様、副会長川村武様、

布佐中学校会長篠崎和彦様、副会長山下正信様

会長は布佐中会長の篠崎和彦様、副会長は布佐小会

長の鈴木治男様、布佐南小学校会長の志垣健二郎様

です。

３．布佐中学校区運営協 各参加者 所属と氏名を各自自己紹介

議会の会長、副会長 鈴木様 ・布佐小開校１５０周年記念行事があるのでがんば

の確認 りたい。

志垣様 ・布佐小との違いがあるが、みなさんの力を借りて

頑張りたい。

篠崎様 ・みなさんの力を借りて頑張りたい。

４．協議等

（議長 篠崎和彦）

①自己紹介

②代表校長挨拶 戸塚校長 ・先日、コホミンで任命式があったときに学校運営

協議会の役割について説明を受けたものを、資料で

もらった。後で一読していただきたい。

・３月にみなさんから意見をいただいていた。しか

し、コロナ禍のため、またそれだけではないが、計

画すらできなかったものもある。

・コミュニティースクールも、１年や２年ですごい

ものができるとは思わない。しかし、みなさんがや



る気を持って行動してくださるので、徐々にステッ

プアップできると思う。何かあったら委員さんの中

や会議の中で話を挙げてほしい。

③小中一貫グランドデ 戸塚校長 ・グランドデザインの承認を昨年度、この会議でい

ザインについて ただいた。

・グランドデザインの前に、我孫子市が目指す小中

一貫教育がある。以前は、前期・中期・後期という

分け方をしていたが、令和２年に小中一貫教育の見

直しがあり、現在は４つの分け方をしている。その

ため、グランドデザインも同じように行っている。

・コミュニティースクールになる前に、グランドデ

ザインに載せる理想の生徒像を練った。それを載せ

ている。

・児童生徒の実態を、地域のみなさまにわかるよう

に載せている。全国学力状況調査・標準学力検査・

各学校のの学校評価アンケートに基づいて作成した。

・前年度は、４時間以上自宅で You Tubeやゲーム
をしている生徒が半数以上いる。学習のために個人

のタブレットを使用している生徒はほとんどいない。

・仲間を大切にする意識は高い。アンケート結果か

らも出ている。普段の生活からも見られる。

・地域の役に立ちたいという項目についても、ポイ

ントが高い。

・組織の見直しが必要になっている。またご意見を

いただきたい。

④質疑および意見交換 篠崎様 ・意見や質問がある場合は、後ほどお願いしたい。

グランドデザインは昨年度の第４回会議で承認を得

ているので、それを踏まえて質疑・意見交換をして

ほしい。

板倉様 ・布佐小・布佐南小・布佐中が一体化されるという

ことを聞いている。検討委員会が教育委員会に設置

されたかどうか、知りたい。

戸塚校長 ・今年度メンバーを確認しながら、確定をしていく

途中となっている。委員も日程も分かっていない。

決定したら、市のホームページでお知らせがある。

篠崎様 この後は諸連絡となる。

６．諸連絡 森政教頭 諸連絡。今後の運営協議会の流れは、書面のとおり

である。第２回と３回は各学校で、４回目はこのよ

うに集まって行う。２・３回の会議報告書は今後持

ち寄る。閉会後は、各学校に分かれて会議を行う。

７．閉会 谷口校長 ただいまより、令和４年度第１回布佐中学校区学校

運営協議会全体会を閉会します。

傍聴人０人（発言者数０人）


